



ほほえみだより No.2



令和4年5月25日
府中こども園

さわやかな風が心地よい季節となりました。登園してくる子どもたちの笑顔で挨拶をする姿から、『府中こども園大好き』という気持ちが伝わってきます。

先日、地域の人に畝を作ってもらった畑に、子どもたちが夏野菜を植えました。水やりや草取りをしながら、どんどん大きくなっていくことを楽しみにしています。



いちごの収穫

もう食べられるかな・・・

おいしいな



パクパクモグモグ

これを
食べよう！



昨年度から育てていたいちごがたくさん実りました。「大きくなあれ」「甘～いいちごになあれ」と、水やりや草取りをしながら生長を楽しみにしていた子どもたち。いろんな形のいちごをほおぼると「おいしい！」と目を丸くしながら食べていました。

ポットから苗を崩さないように植えてね

夏野菜の苗植え

そーっと優しく水をあげるよ



地域の人に夏野菜の植え方を教えてもらい、ズッキーニ、きゅうり、ナスの苗を植えました。野菜の根っこに水がたくさんかかるようにマルチ（黒いシート）を広げて「大きくなあれ」と繰り返し声をかけながら、水やりをしていました。

交通教室（4・5歳児）

こっちから車が
来ないかな



よーく見てね
どっちかな？

こっち！



傘は両手で持つよ



町交通指導員の桐山さんに、月1回交通ルールや命の大切さを教えていただきます。4月は5歳児、5月は4歳児が交通教室で命を守る話を聞きました。2枚の絵を見て違いを見つける『どっちかクイズ』では、目によく見て判断することの大切さを知りました。また、雨の日は、傘を両手でしっかりと持つことを教えていただきました。

園や園外での様子

かまきりの卵がふ化した様子



こんなに小さなカマキリが
たくさん出てきたね。



トラクターが動いている姿をみている様子



あぜ道を走ってる様子

わーい！！



ただいまー！
散歩に行ってきたよ



子どもたちは、戸外で遊んだり、園外へ散歩に出掛けたりすることが大好きです。戸外では、たくさんの生き物を探したり触れたりしています。先日は、かまきりが誕生するシーンを見て、「わー小さい」と身を乗り出しながら見ていました。また、園外に出掛けると、思いきりあぜ道を走って、でこぼこした道の感触を味わっていました。